

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1515-01

Stuttgart, 21.09.2015

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Dr. Oechsner Matthias (FDP), Dr. Schertlen (STd), Yüksel Sibel (FDP), FDP, Die STAdTISTEN

Datum

28.07.2015

Betreff

Mehrpersonenfahrs Spuren

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Thema „Mehrpersonenfahrs Spuren“ ist auch von den mit der Fortschreibung des Luftreinhalteplans befassten Landesbehörden (Ministerium für Verkehr und Infrastruktur und Regierungspräsidium Stuttgart) im Rahmen des von der Europäischen Union eingeleiteten Vertragsverletzungsverfahrens aufgegriffen worden. Sie haben dazu eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben („Umweltstreifen“). Bei positivem Ergebnis soll eine Versuchsphase ab dem Jahr 2017 starten.

Sobald das Ergebnis des Gutachtens der Stadtverwaltung übermittelt worden und ausgewertet ist, wird darüber wie beantragt im UTA berichtet werden.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>